

MICHAEL

macht's möglich!



Kennen Sie jemanden, der/die hin und wieder froh über eine Mitfahrgelegenheit wäre? Oder bräuchten Sie vielleicht gelegentlich selber eine? Manchmal wäre es einfach praktisch, gewisse Wege gemeinsam zurückzulegen. Mit dem Projekt MICHAEL wollen wir einen Beitrag dazu leisten, die Mobilität für alle zu verbessern.

Gemeinsam fährt es sich besser – man kommt in Kontakt, schont die Umwelt und auch Personen, die nicht selber fahren können kommen ans Ziel. Dafür braucht es eine starke Gemeinschaft. Was beim Carsharing schon klappt, sollte doch auch beim Mitnehmen und Mitfahren funktionieren, oder?

Mitfahrmöglichkeit gesucht?

Auf www.gaubitsch.at finden Sie nun alle Mitfahrgelegenheiten mit dem Stromgleiter und einigen Privatautos. Dazu einfach den Kalender anklicken, passende Mitfahrmöglichkeit finden, Person kontaktieren und los geht's!

Personen ohne Internetzugang können sich in den Amtsstunden bei **Markus Freudenberger** nach dem aktuellen Fahrtenangebot erkundigen.

Keine Stromgleiter-Mitgliedschaft notwendig!



Jetzt „Dorf-Pilot“ werden!

Für Stromgleiter ist es ganz einfach, Dorf-Pilot zu sein: Einfach das Mitfahrhäkchen angeklickt lassen. Es besteht auch die Möglichkeit, mit dem **eigenen Privatauto** Mitfahrmöglichkeiten für andere anzubieten. Bei Interesse bitte bei Niko Fischer von Caruso melden (info@carusocarsharing.com) und ruck zuck können Sie auch mit dem eigenen Auto anderen Personen das Mitfahren anbieten.

Bitte im Notizfeld den Zielort und sonstige wichtige Informationen für potentielle Mitfahrer schreiben. Nach einer Fahrt kann auf der Caruso-Plattform das „mitfahren stattgefunden?“-Häkchen angekreuzt werden.

Weitere Informationen unter info@carusocarsharing.com und auf www.gaubitsch.at